

## Neue Köpfe für das Wettinger Gemeindeparlament

Roland Brühlmann, Roland Müller und Markus Dieth heissen die 3 neuen Einwohnerräte der CVP Wettingen. Sie übernehmen die Sitze von Leo Bürgler, Thomas Canonica und Dominik Schmid, die an der letzten Sitzung ihre Demission eingereicht hatten. **Roland Brühlmann**, Jahrgang 1962, ist verheiratet und Vater eines 9- und eines 12-jährigen Sohnes.



Er hat eine berufliche Laufbahn in der Baubranche hinter sich und ist seit 4 Jahren Geschäftsführer bei der Notter Kanalservice AG, Boswil. Seit 2 Jahren ist er Vizepräsident der CVP Wettingen. Zudem ist er Mitglied der Betriebskommission für das Sport- und Erholungszentrum Tägerhard sowie der Baukommission für die Heilpädagogische Schule Wettingen. 11 Jahre war er Präsident des Turnvereins Wettingen, in dem er heute noch aktiv ist. **Markus Dieth**, Jahrgang 1967, ist verheiratet und Vater einer 1-jährigen und einer 3-jährigen Tochter.

Aufgewachsen in Davos, führte ihn seine juristische Ausbildung in den Aargau. Heute ist er Mitarbeiter einer



Anwaltskanzlei in Baden. Er präsidiert die CVP Wettingen. Weiter gehört er der kommunalen Sozialkommission und der Planungskommission Wettingen an. Er ist neu Vizepräsident des Stiftungsrates des Kinderheims Klösterli und Mitglied des Bündnervereins Baden und Umgebung.

**Roland Müller**, Jahrgang 1962, ist verheiratet und Vater einer 4-jährigen Tochter und eines 2-jährigen Sohnes. Er ist eidg. dipl. Turnlehrer und war einige Jahre als sol-



cher im Schulhaus Altenburg tätig. heute ist er als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Labor für Biomechanik der ETH Zürich tätig. Parallel dazu absolviert er das Studium für Bewegungswissenschaft. Er wird es noch dieses Jahr abschliessen. aufgewachsen in Wettingen, war er mehrere Jahre Trainer des LC vom Stein, Baden. Als Sänger und Vorstandsmitglied macht er bei den Smiling Singers mit. Die neuen Ratsmitglieder werden an der Sitzung vom 17. Mai 2001 in Pflicht genommen. (dm)